



Visita el municipio y su patrimonio histórico

Isabel Rodríguez: "Estamos compartiendo la gestión de los Fondos Europeos tanto con las CCAA como con los Ayuntamientos"

 La ministra de Política Territorial ha destacado el trabajo del alcalde de L'Escala trabajando de manera alineada con la hoja de ruta del Gobierno de España.

Madrid, 23 de febrero de 2023.- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha señalado que desde el Gobierno de España "estamos compartiendo la gestión de los Fondos Europeos tanto con las CCAA como con los Ayuntamientos y esto ha servido para demostrar a la delegación del Parlamento Europeo las fortalezas de España en el despliegue del Plan de Recuperación".

"Ha sido una semana para poner en valor que España fue uno de los países en demandar una salida distinta a la crisis de la pandemia, que hizo posible la llegada de los Fondos de Recuperación y ahora seguimos a la cabeza en el despliegue de los Fondos", ha añadido.

Isabel Rodríguez, que ha viajado hoy a L'Escala (Girona) para reunirse con su alcalde, Josep Bofill, y visitar obras municipales para recuperar el patrimonio histórico de Empúries y el Moll Grec, ha felicitado al ayuntamiento por trabajar en "iniciativas que encajan perfectamente con los planes de actuación que está llevando a cabo el Gobierno de España como consecuencia del Plan de Recuperación".

A su vez, ha agradecido la invitación al alcalde y ha señalado que "este Gobierno hace política desde la cercanía, conociendo directamente la situación de cada punto de nuestro país".







Fortaleza del turismo en España

La ministra ha puesto en valor la fortaleza del turismo en España, "un turismo que, además, ahora, ha de ser un turismo sostenible, gestionable desde el punto de vista medioambiental, pero también, relacionable con los entornos donde llegan los turistas. Este es el planteamiento que hace el alcalde y que comparte el Gobierno de España", ha añadido.

Ayudas para la reparación de daños producidos por catástrofes naturales

Isabel Rodríguez, durante su intervención, ha querido destacar el trabajo de la Administración General del Estado para reducir el periodo de pago de las subvenciones a las entidades locales por catástrofes casi un 300% desde junio de 2018, "desde este Gobierno hemos hecho un esfuerzo importante por acelerar los plazos, por dar una respuesta anticipada a este tipo de incidencias y recuperar la normalidad cuanto antes".

La ministra ha indicado que "gracias a la colaboración de todas las administraciones públicas", L'Escala pudo tener rehabilitar la playa del Portitxol "en tan solo unos meses y así dar respuesta a la llega del turismo ese mismo verano".

Moll Grec

Durante la visita, la ministra, ha podido conocer el Moll Grec, un edificio que cuenta con más de 2.000 años de historia y es patrimonio del municipio. A su vez, Isabel Rodríguez, ha trasladado al alcalde que "desde el Gobierno de España vamos a explorar todas las vías para colaborar con el Ayuntamiento en la conservación del Muelle".

Desde el consistorio se está liderando un proyecto de restauración integral y de musealización, que contará con el apoyo de la Diputación de Girona y del Estado, a través del Servicio Provincial de Costas de MITECO en Girona, así como con el asesoramiento del Museo de Arqueología de Catalunya.



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes





La Administración Cerca de Ti

El Ministerio de Política Territorial ha puesto también en marcha el programa "La Administración cerca de ti", para acercar los servicios digitales de la Administración General del Estado (AGE) a los pueblos más pequeños.

Dentro de ese programa, en la provincia de Girona se han visitado, hasta el momento, 7 pueblos y se han recorrido más de 472 kilómetros, atendiendo las peticiones de sus ciudadanos y facilitándoles el certificado digital, vivan donde vivan, para que tengan acceso a los servicios públicos telemáticos.







Nota de prensa











Nota de prensa







